



Communiqué

Le vendredi 21 février 2025

# PLAT

## LE PRIX D'AUMALE PROMU GROUPE 2 LE PROGRAMME AUTOMNAL DES 2 ANS OPTIMISÉ

A la suite de la réunion de l'European Pattern Committee, le 7 février 2025 au siège de France Galop, et à un Conseil d'Administration exceptionnel tenu le vendredi 14 février 2025, des évolutions dans le programme Black Type ont été validées.

### **Le Prix d'Aumale devient Groupe 2**

Préparatoire au Qatar Prix Marcel Boussac (Groupe 1, 2 ans, pouliches, 1 600 mètres), le Prix d'Aumale a été promu au rang de Groupe 2 dès 2025, avec une allocation de 130 000 €. Cette promotion a été validée par le European Pattern Committee, la course possédant le rating moyen requis pour le niveau Groupe 2 sur la moyenne des trois dernières années.

### **Le programme des 2 ans à l'automne optimisé**

Le programme Black Type des 2 ans au début de l'automne, principalement sur le mois de septembre, présentait un phénomène de congestion. Afin d'améliorer le nombre de partants et la compétitivité des différentes courses, il a été décidé d'espacer les différentes opportunités et de redéfinir le rôle de certaines courses en les programmant sur des distances et surfaces différentes. Ainsi :

- **Le Prix des Chênes** (Groupe 3, 1 600 mètres), traditionnellement disputé début septembre comme préparatoire au Qatar Prix Jean-Luc Lagardère (Groupe 1, 1 400 mètres), ne remplissait plus vraiment ce rôle. Il bascule à la fin du mois de septembre. En 2025, il sera couru le 20 septembre à Chantilly. Il devient ainsi un tremplin vers le Critérium International, couru sur la même distance. Le Prix La Rochette (Groupe 3), sur le parcours du Jean-Luc Lagardère, est confirmé comme préparatoire "officielle" au Groupe 1.
- **Le Prix de Condé** (Groupe 3) change de distance et d'hippodrome, basculant sur les 2 000 mètres de Saint-Cloud à la place qu'occupait le Prix Thomas Bryon. Le Prix des Chênes devenant préparatoire au Critérium International, le Prix de Condé se différencie en devenant un tremplin pour le Critérium de Saint-Cloud (Groupe 1, 2 000 mètres), sur le même parcours. Le passage du Condé sur 2 000 mètres (et non plus 1 800 mètres) permet de mieux le différencier du Prix des Chênes.

- Dans la continuité de ces mouvements et à la suite d'une demande des professionnels d'avoir de belles épreuves pour 2 ans jusqu'à tard dans la saison, en les positionnant sur les pistes en sablé fibré (P.S.F.) si nécessaire, **le Prix Thomas Bryon** bascule au mois de novembre, sur la P.S.F. de Chantilly et sur 1 800 mètres. En 2025, il se disputera le 18 novembre, un peu plus de trois semaines après le Critérium International et le Critérium de Saint-Cloud. Pour accompagner ce changement autour du Prix Thomas Bryon, **le Prix Isonomy** (Listed) se disputera aussi sur les 1 800 mètres P.S.F. de Chantilly, le 27 octobre prochain.